
日時：令和元年11月7日（木）14：00～16：00

参加者数：24名（男性9名、女性15名）
アンケート回収数：19件

本日のサイエンスカフェ茨城について
問1：本日のサイエンスカフェ茨城のご感想をお聞かせください。
講演（第一部）
よく理解できた 3
理解できた 14
どちらともいえない 2
無回答 0

19

○を付けた理由、ご意見等（自由記述）

卓話（第二部）
よく理解できた 8
理解できた 7
あまり理解できなかった 1
無回答 3

19

○を付けた理由（自由記述）

問2：プログラムについて
（１）講演（第一部）の時間は
丁度良い 18
短い 1

19

○を付けた理由（自由記述）
・内容が専門的で難しかった

第2回サイエンスカフェ茨城（ひたちなか地区）アンケート集計結果

場所：ひたちなか商工会議所

・日常あまり使わない言葉なので、終わり頃に少しずつ分かり易く
なった。
・モニターで講演している資料が手元にあるともっと分かりやすいの
かなと思う。
・停電のしくみ、停電しても回復の早いことが分かった。
・主旨がつかみきれなかった。
・映像があったので、被害の実情が実感できた。
・パワポの用語が初心者には判り難いものが多かったように感じ
た。
・説明が分かりやすい。

・渋沢栄一さんの事も理解できて良かった。
・楽しかった。話し方が分かりやすく情景が目に浮かびました。
・カフェオレはさっぱりして美味しかった。
・レジメがあったのでよくわかった。コーヒーに対する思い、愛を感じ
る。
・コーヒーの話ではなくなって、話が前後していて判りづらい。
・徳川家一橋家と渋沢栄一の関係を初めてお聞きし驚きました。
　コーヒーに係るエピソードも大変面白くお聞きしました。

よく理解できた

42%

理解できた

37%

あまり理解で

きなかった

5%

無回答

16%

卓話（第二部）理解度

よく理解

できた

16%

理解できた

74%

どちらともいえない

10%

講演（第一部）

丁度良い

95%

短い

5%

講演（第一部）の時間

1



（2）卓話（第二部）の時間は
長い 3
丁度良い 10
短い 2
無回答 4

19

（3）開催時期、曜日、時間などについてのご意見（自由記述）

施設見学について
問3：今後見学したい場所（自由記述）
・県庁

話題・テーマについて
問4：今後どのような話題をとりあげて欲しいですか（複数回答可）
地球環境に関する話題 10
ｴﾈﾙｷﾞｰに関する話題 8
社会ｼｽﾃﾑに関する話題 7
防災・減災に関する話題 6
地域文化に関する話題 4
生命科学に関する話題 3
無回答 1

その他話題記述欄
・外国人労働者雇用を踏まえ、身近な外国の文化を知りたい。
・再生可能エネルギーの経済性について聞いてみたいと思います。

・コーヒーの話も楽しかった。もう少し長くても良いですね。

長い

16%

丁度良い

53%

短い

10%

無回答

21%

卓話（第二部）の時間

10

8

7

6

4

3

1

地球環境に関する話題

ｴﾈﾙｷﾞｰに関する話題

社会ｼｽﾃﾑに関する話題

防災・減災に関する話題

地域文化に関する話題

生命科学に関する話題

無回答

今後とりあげて欲しい話題（複数回答可）

2



あなたご自身について
1.性別
男性 6
女性 10
無回答 3

19

2.年代
20歳代 2
40歳代 3
50歳代 3
60歳代 3
70歳代 6
無回答 2

19

3.職業
主婦・主夫 5
会社員 7
学生 2
その他 3
無回答 2

19

施設見学を希望された方
・2名記載あり（別紙参照）

今後の活動状況に関心のある方（情報提供送付連絡先）
・4名記載あり（別紙参照）

男性

31%

女性

53%

無回答

16%

性別

20歳代

10%

40歳代

16%

50歳代

16%

60歳代

16%

70歳代

32%

無回答

10%

年代

主婦・主夫

26%

会社員

37%

学生

10%

その他

16%

無回答

11%

職業

3


